

à l'avenue Brillon, aux plus bas soumissionnaires MM. E. Bélanger & Cie., au montant de leur soumission, soit: \$11,943.75.

130. A l'effet d'accorder le contrat pour la construction de l'égout de l'avenue Brillon, de l'avenue Décarie à 193 verges linéaires vers l'est, au plus bas soumissionnaire, M. Henri Bertrand, au prix de sa soumission, soit \$2,026.10.

140. A l'effet d'accorder le contrat pour la construction de l'égout de la rue St. Mathieu, de la rue Dorchester vers le sud, au plus bas soumissionnaire, M. L. A. Amiot, au prix de sa soumission, soit \$178.50.

150. A l'effet d'accorder le contrat pour la construction de l'égout de la rue Lacasse, de la rue St. Antoine à la rue Richelieu, au plus bas soumissionnaire, M. Henri Bertrand, au prix de sa soumission, soit \$869.50.

160. A l'effet d'accorder le contrat pour la construction de l'égout de l'Avenue Notre-Dame de Grâces, entre les avenues Décarie et Marlowe, au plus bas soumissionnaire, M. Henri Bertrand, au prix de sa soumission, soit \$1,699.50.

170. A l'effet d'accorder le contrat pour la construction de l'égout de l'avenue Décarie, de l'avenue Brillon à 276 verges linéaires vers le sud, au plus bas soumissionnaire, M. Salvatore Ricci, au prix de sa soumission, soit \$3,537.

180. A l'effet d'accorder le contrat pour la construction de la station de pompes de l'égout du bassin Elgin, square Custom House, aux plus bas soumissionnaires, MM. Glibert & Paye, au prix de leur soumission, soit \$17,700.

190. A l'effet d'accepter l'offre de MM. W. Myerson & M. Millen, de vendre à la Cité, en rapport avec l'expropriation pour l'élargissement de la rue Notre-Dame, leur propriété portant le No. 584, subd. 1-2 et 3, cadastre du quartier Ste-Cunégonde, Nos 1333 et 35 rue Notre-Dame, et sur la rue Vinet, moyennant la somme de \$34,000.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 5 septembre 1912, a.m

Son Honneur le Maire, MM. Dupuis, Ainey et Lachapelle.

1.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés informant le Bureau que MM. J. Laniel et P. Morin ont été absents pour cause de maladie et recommandant que leur salaire leur soit payé en entier.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

2.—M. Alex. Mackay se présente devant le Bureau et demande de faire construire un trottoir sur les deux côtés de la rue St. Mathieu, de la rue Dorchester en descendant.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

3.—M. Berchinoff, acquéreur de la station de feu No. 25, se présente devant le Bureau et demande d'être laissé en possession de ladite station jusqu'au printemps. Le Chef du département des Incendies présent au Bureau déclare que la chose est impossible, et sur sa recommandation, il est

Résolu: De refuser ladite demande.

4.—M. l'éch. Clément demande de faire enlever les blocs de scories qui ont été déposés sur la rue Lasalle, entre la rue Marie-Anne et l'Avenue Mont-Royal.

Résolu: De référer cette demande à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat.

5.—Soumis un rapport de MM. Marchand & Haskell, architectes, déclarant que M. Jos. Denis, l'entrepreneur pour la reconstruction de l'hôpital des varioleux, a droit à être remboursés de la balance de la garantie (\$500.) qui a été retenue.

Résolu: D'autoriser le Trésorier à remettre ladite somme à M. Denis.

5.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 14 août 1912, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport recommandant de voter la somme de \$15,060 pour paver une partie de la rue Ste-Catherine Ouest.

Brillon Avenue, to the lowest tenderers, MM. E. Bélanger & Cie, at the price of their tender, viz: \$11,874.75.

130. To award the contract for the construction of a sewer in Brillon avenue, from Descaries avenue to 193 lineal yards eastwards, to the lowest tenderer, Mr. Henri Bertrand, at the price of his tender, viz: \$2,026.10.

140. To award the contract for the construction of a sewer in St. Matthew street, from Dorchester street southwards to the lowest tenderer, Mr. L. A. Amiot, at the price of his tender, viz: \$1,178.50.

150. To award a contract for the construction of a sewer in Lacasse street, from St. Antoine to Richelieu streets, to the lowest tenderer, Mr. Henri Bertrand, at the price of his tender, viz: \$869.50;

160. To award a contract for the laying of a sewer in Notre Dame de Grâces avenue, between Décarie and Marlowe avenues, to the lowest tenderer, Mr. Henri Bertrand, at the price of his tender, to wit, \$1,699.50.

170. To award the contract for the laying of a sewer in Decarie avenue, from Brillon avenue to 276 lineal yards southwards, to the lowest tenderer, Mr. Salvatore Ricci, at the price of his tender, to wit \$3,537;

180. To award the contract for the erection of a pumping station at the Elgin basin sewer, custom House Square, to the lowest tenderers, Messrs Glibert & Paye, at the price of thier tender to wit: \$17,700.

190. To accept the offer from Messrs Myerson & N. Millen, to sell to the City, in connection with the expropriation for widening of Notre-Dame street, their property bearing cadastral No. 584 subd. 1-2 and 3 of St. Cunegonde ward, Nos. 1333 and 35 Notre Dame street and on Vinet street, for the sum of \$34,000.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 5th September 1912, a.m

Present: His Worship the Mayor and Messrs Dupuis, Ainey and Lachapelle.

1.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, informing the Board that Messrs J. Laniel and P. Morin had been absent owing to illness and recommending that they be paid their salary in full.

Resolved: To concur in said recommendation.

2.—Mr. Alex. Mackay appeared before the Board and asked that a sidewalk be laid on both sides of St. Mathew street, from Dorchester downwards.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer for a report.

3.—Mr. Berchinoff, purchaser of No. 25 fire-station, appeared before the Board and asked that he be left in possession of said station until spring. The Chief of the Fire department appeared before the Board and stated that this was impossible, and on his recommendation, it was

Resolved: Not to entertain said request.

4.—Ald. Clement asked that the scoria blocks deposited on Lasalle street, between Mary-Ann street and Mount Royal avenue be removed.

Resolved: To refer said request to the Chief Engineer for an immediate report.

5.—Submitted a report from Messrs Marchand & Haskell, architects, stating that Mr. Jos Denis, contractor for the rebuilding of the Small-pox Hospital, is entitled to the refund of the balance of the \$500 which has been retained as guarantee.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund to Mr. Denis the said sum.

6.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 14th August 1912, referring to the Board of Commissioners a report recommending that a sum of \$15,000 be voted for the paving of a part of St. Catherine street west.